

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
19・11・6(水)
南NEWS no 91

秋季リーグ B クラス

2019-11-4 (日) 会場：由井三小学校

〇めあて：スプリント/まわりを観る/つるべ/声を出す

〇南八王子0-2 ARTE 陵南 前半0-1

前半8分、右サイドを突破されて失点。後半8分、ペナルティエリア手前の浮き球を GK と相手選手が競り合う形になり、先にヘッドされ失点。

後半14分、カイリ君がハーフラインからFK、こぼれたボールを左サイドのハルト君が縦につなぎ、ヒロト君がシュートしますが惜しくも外れました。



〇南八王子1-2 高尾 前半1-1

得点：カツヤ君

キックオフ直後、ドリブルで相手陣内中央にアサキ君がドリブルで仕掛け、相手を引き寄せて左サイドのスペースへ走り込むカツヤ君へ展開、カツヤ君が切り込んでゴール。同5分、CKのマークがあいまいになり失点、追いつかれます。

後半4分攻め込んでいたところをクリアされ相手トップとカバーしていたマサムネ君が競り合う形、GK ヒロト君が飛び出し、マサムネ君は上手く相手の前に体を入れてGKに処理させる賢いプレー。同6分、左サイドをドリブル突破したサモン君が中央アサキ君へ、シュート気味のボールをカツヤ君がトラップしてシュートしますがポスト右。

その後も優勢に攻める時間もありましたが、同8分、全員が点を取ろうと前掛かりになり、右サイドを突破されて勝ち越し点を与えてしまいました。

◎選手寸評

☆アサキ君…浮き球をウェッジコントロールでぴたりと止め、先制ゴールにつながるパスを出し、ボールコントロールの上手さを見せた。詰まったときのプレーに工夫を。ハードワークできるファンタジスタになろう。

☆カイリ君…久しぶりのCBで1対1の強さを見せた。ゴールを守る気持ちはチームー。狙いが攻撃なのか守備なのかあいまいなポジション取りは要注意。キック力を活かしたミドルシュートも狙いたい。

☆サモン君…初めてのCMFながら、すぐ適応し守備にも攻撃にも効果的なプレーを連発する賢い選手。2試合目には相手シュートをゴールラインでクリアするファインプレー。かわすのではなく突破できる技が欲しい。

☆コウタ君…GKとして大きく成長。勇気あるファインセーブも。最近上手くなったと矢上代表と中村コーチの間で大評判！試合中、どこに自分がいるのかもっと意識して。GAMBA ノートに気をつけることをまとめよう。そうすればコーチングができる！

☆ハルト君…プレー原則の理解が進む。試合中に忘れてしまう時間が惜しい。正しいポジションにいるときはチームを助け、これまでで一番のプレー。守備の優先順位、守備の三角形、つるべ、チャレンジ&カバーをGAMBA ノートにまとめよう。

☆カツヤ君…昨日の反省を活かして、前線でよく戦う。もっとできる！課題をしっかりと理解して次にチャレンジしているのが素晴らしい。シュートのためにドリブルする意識が高く、先制点を奪う。ボールコントロールの範囲を広くしたい。キック(とくに左足)の力も伸ばそう。

☆マサムネ君…昨日、今日で最も成長を感じた選手。ポジショニングがすばらしく改善。何をしたらよいのかGAMBA ノートにまとめているので、インターセプト、トラップ際のチェックはチームー。ドリブルの力も急上昇。攻撃参加するスプリント、守備位置へ戻るスプリントをがんばろう。

☆シンヤ君…元気なコーチングがすばらしい選手。守備のときに後ろに下がりすぎるのは要注意。

☆ショウマ君…ボールに対して速く激しいアプローチがすばらしい。

☆ヒロト君…縦に突破する力が光る。GK としてもナイスプレー。

☆コウヨウ君…中盤で激しくボールを奪い、タフで頼もしいプレー。

☆ユウゴ君…とても高い理解力。味方とつながる意識が高い。もう一度自分がボールをもらって前に運びたい。

☆ユウセイ君…守備が大きく成長。4年生相手でもドリブルで勝負できる！

☆ユヅキ君…前に出る判断がすばらしく、ハードワークもできるテクニシャン。左サイドで連続攻撃の起点に。

★試合を振り返って

3年生のユヅキ君、ユウセイ君、ヒロト君、ショウマ君、シンヤ君、コウヨウ君、ユウゴ君の7名も参加してくれました。

1試合目のARTE陵南戦ではGKコウタ君、CBカイリ君以外は全員3年生の時間帯、アプローチが速く相手陣内でボールを奪い、何度もチャンスを作りました。コウヨウ君、ユウゴ君が積極的にボールへプレーして相手を自由にさせませんでした。この試合、とくにすばしかったのはSBマサムネ君。つるべの形をしっかり理解しスプリントしてポジションを修正し続けピンチを摘み取っていました。

2試合目は久しぶりの得点で先制し、惜しい試合でした。CMFサモン君、右SHのアサキ君、トップのカツヤ君がいい距離感でプレーして、押し込む時間帯を作ることができました。ユヅキ君の攻撃参加が効果的で、SBがハードワークすると良い攻撃ができる良いお手本だったと思います。また、ハルト君は良いポジションを取る時間が増え、ボールに何度も触ることができ、チャンスのきっかけを作ることができました。今まで見た中で最も良いプレーでした。

由井三小会場でしたが前日は矢上代表、小松コーチ、清水コーチ、田邊コーチ、岡村コーチ、加藤コーチが設営をお手伝いくださいました。当日は中野コーチ、岩堀コーチ、龍平コーチが審判、片付けをお手伝いくださいました。また両日ともさまざまな準備、本部運営にご尽力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。

秋季リーグは勝利が無いまま終了しましたが、選手たちの頭の成長を見ることができました。取られたら取り返す、スプリント、この2つの意識を高めれば、もっと勝てるようになると手応えを感じた大会でした。

by 中村元コーチ



どんどん進化している4年生。次が楽しみです。みんな上手くなっていますが、午後練を休まないカイリ君・カツヤ君・コウタ君・マサムネ君・ハルト君の伸びはめざましいものがあります。努力は実ります！！ by 南の安版万



試合前のミーティング



アウトで抜き去る！



タックルがかわされた！



シュートコースが観えた！？



マッシュューズで抜き去る！



3年生もGAMB Aったよ！！



3年生の力も借りたけど、この日の4年生の試合は2つとも勝てた試合でした。惜しかったね！！
気持ちでも、技でも動きの量でも、スピードでも負けていなかった！
もう少し、攻めているときの逆襲に備えてのマークやつるべについてみんながしっかり理解すれば負けなくなります。

写真提供は元永さん 素敵写真をたくさん有難うございました。

THANKS

個の力をもっとレベルアップさせて、5つ観てコーチング、パス&ムーブやDFのチャレンジ&カバー、スペースバック・アーリーヒットなどができるようになれば、勝つ楽しさもどんどん味わえますよ！！ by南の安版万